



KOLPINGSFAMILIE WUPPERTAL-BARMEN

Montag, 9. Februar 2026 um 18 Uhr.
„Wie Murals die Stadt verändern“



An vielen Häuserfassaden sieht man sie: großformatige, ansprechende Riesenbilder. Sie wecken Aufmerksamkeit, regen zum Gespräch an, weisen auf Themen hin und...und...und...

Unser Referent Dr. Stefan Kühn unterstützt dieses Projekt Urbaner Kunstraum Wuppertal (UKW) und kann viel über die Hintergründe und Wirkungen berichten.

Kolpingsaal, Bernhard-Letterhaus-Str 9
Eingang Gartenseite des Kolpinghauses.
Ein herzliches Willkommen an alle Interessierte.